

Suite au remaniement occasionné par les déplacements de la RN2 dans le temps, de nombreux monuments disséminés dans les alentours du Moulin de Laffaux ont été rapportés sur ce site pour y être sauvegardés. L'aménagement de l'aire de repos de Laffaux a alors permis d'apporter une nouvelle perspective pour ces monuments et une véritable dimension mémorielle au site.

Ainsi, après rénovation, ces monuments ont été placés dans ce nouveau « Jardin de la Mémoire » afin de constituer un hommage aux personnes disparues pendant la guerre.



Monument Thiriez
dédié à la mémoire du
cuirassier Maurice Thiriez
tué à Laffaux

Monument Damez
à la mémoire du sergent
pilote Georges Damez



**Monument des
Sténographes**
à la mémoire d'une
corporation de métier

Monument Dupouy
à la mémoire d'Henri Dupouy du
7ème Régiment d'infanterie
coloniale

